

Presseinformation

Kassel, 23. Oktober 2024

Führungswechsel an der Spitze des K+S-Vorstands

Dr. Burkhard Lohr übergibt Vorstandsvorsitz im Mai 2025 an Dr. Christian H. Meyer (CFO)

Dr. Burkhard Lohr, Vorstandsvorsitzender der K+S Aktiengesellschaft, strebt nach mehr als 12 Jahren keine weitere Verlängerung seines bis Ende Mai 2025 laufenden Mandates an. Seiner persönlichen Lebensplanung folgend, wird er im kommenden Jahr in den Ruhestand wechseln. Dr. Christian H. Meyer, Finanzvorstand von K+S, wird den Vorstandsvorsitz von Dr. Burkhard Lohr ab 1. Juni 2025 übernehmen. Das entschied heute der Aufsichtsrat des Unternehmens.

Dr. Andreas Kreimeyer, Aufsichtsratsvorsitzender des Unternehmens: „Burkhard Lohr leitet seit 2017 mit unternehmerischer Weitsicht und Entscheidungskraft das Unternehmen. Seine strategische Fokussierung auf das Kerngeschäft, der Verkauf des amerikanischen Salzgeschäftes und die Neuausrichtung der Organisation haben das Unternehmen erfolgreich durch sehr herausfordernde Jahre geführt. K+S steht wieder auf einem soliden Fundament, ist schuldenfrei. Unmittelbar nach seiner Amtsübernahme hat er langfristig tragfähige Lösungen für die Abwasserentsorgung von K+S entwickelt und die Versenkung beendet. Dabei war ihm der persönliche Austausch und konstruktive Dialog mit den Stakeholdern des Unternehmens stets besonders wichtig. Durch seine engagierte politische Arbeit mit Vertretern auf Bundes-, Landes- und Standortebene hat er, insbesondere vor dem Hintergrund der aktuellen geopolitischen Krisen, die Systemrelevanz der heimischen Rohstoffindustrie und deren Wertschöpfung wieder in den Fokus gerückt. Mit der Realisierung des Projektes Werra 2060 und dem kontinuierlichen Hochfahren der Produktion in Kanada sind bereits die Weichen für nachhaltiges Wachstum des Unternehmens in den kommenden Jahren gestellt. Der

ambitionierte Kurs der Energietransformation hin zur Treibhausgasneutralität ist eingeschlagen. Im Namen des gesamten Aufsichtsrats bedanke ich mich bei Burkhard Lohr für die herausragenden Leistungen in den vergangenen mehr als 12 Jahren seiner Vorstandsarbeit.“

„Christian Meyer ist als Finanzvorstand mit K+S bestens vertraut. Er kennt das Unternehmen bereits seit vielen Jahren. Mit ihm haben wir einen ausgezeichneten Manager, der neben seiner weitreichenden Erfahrung aus der Finanzwirtschaft zugleich für eine konsequente Unternehmensführung und -steuerung sowie Kostendisziplin steht. Wir sind fest davon überzeugt, dass er an der Spitze des Vorstandsteams die Transformation des Unternehmens weiter erfolgreich vorantreiben wird“, so Dr. Kreimeyer weiter.

Dr. Carin-Martina Tröltzsch wird stellvertretende Vorstandsvorsitzende

Dr. Carin-Martina Tröltzsch, die seit Februar 2023 mit ihrer langjährigen internationalen Erfahrung aus der Agrarwirtschaft und Industrie die operativen Bereiche des Unternehmens als COO verantwortet, wird ab 1. Juni 2025 stellvertretende Vorstandsvorsitzende.

Dr. Jens Christian Keuthen wird neuer Finanzvorstand

Der Aufsichtsrat hat zudem Dr. Jens Christian Keuthen, derzeit Leiter Recht, Steuern, Regulatorik und neue Geschäftsfelder bei K+S, in den Vorstand des Unternehmens berufen. „Herr Dr. Keuthen rückt aus den eigenen Reihen ab 1. Februar 2025 in den Vorstand auf. Er ist ein erfahrener Manager, der seit vielen Jahren mit Exzellenz und Weitsicht den Vorstand in seiner Arbeit unterstützt und beraten hat“, sagt Dr. Kreimeyer. Nach dem Wechsel an der Spitze des Vorstands wird Dr. Jens Christian Keuthen ab 1. Juni 2025 das Ressort Finanzen verantworten.

Gemeinsam mit Dr. Christian H. Meyer, Dr. Carin-Martina Tröltzsch und Christina Daske, Arbeitsdirektorin, bildet er dann künftig das Vorstandsteam.



„Im Namen des Aufsichtsrats wünsche ich dem Vorstand sowie allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der K+S Gruppe weiterhin viel Erfolg für die künftige Arbeit“, sagt Dr. Andreas Kreimeyer abschließend.

Hinweis für die Redaktionen

Aktuelle Pressefotos und Lebensläufe des Vorstands der K+S Aktiengesellschaft stehen Ihnen im Internet unter www.kpluss.com/vorstand zur Verfügung.

Über K+S

Wir leisten einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag: Landwirten helfen wir bei der Sicherung der Welternährung. Mit unseren Produkten halten wir zahlreiche Industrien am Laufen. Wir bereichern das tägliche Leben von Konsumenten und sorgen für Sicherheit im Winter. Mit rund 11.000 Mitarbeitern, Produktionsstätten auf zwei Kontinenten und einem weltweiten Vertriebsnetz sind wir ein verlässlicher Partner für unsere Kunden. Gleichzeitig richten wir uns neu aus: Wir setzen noch stärker als bisher auf Düngemittel und Spezialitäten. Wir werden schlanker, kosteneffizienter, digitaler und leistungsorientierter. Auf einer soliden finanziellen Basis erschließen wir uns neue Märkte und Geschäftsmodelle. Wir bekennen uns zu unserer gesellschaftlichen und ökologischen Verantwortung in allen Regionen, in denen wir tätig sind. Erfahren Sie mehr über K+S unter www.kpluss.com.

Ihre Ansprechpartner

Presse:

Michael Wudonig

Telefon: +49 561 9301-1262

michael.wudonig@k-plus-s.com

Investor Relations:

Julia Bock, CFA

Telefon: +49 561 9301-1009

julia.bock@k-plus-s.com